

# 標準見積書学習会

具体的な運用と対策について学び名刺交換会も実施します

とき 3月28日(金)午後6時半  
ところ 立川グランドホテル  
参加費 無料(対象者は事業主など)  
※申込みは多摩西部支部へ



発行所  
東京土建一般労働組合  
多摩西部支部  
昭島市中神町2-4-19  
電話 042-546-1577(代)  
発行責任者 鶴岡誠一

## 春一番拡大目標と成果 (3月1日現在)

分会名	春一番目標	春一番成果
砂川	6	2
けやき	7	1
高松	7	★7
国立	5	2
立川南	4	2
富士見	6	2
昭島中央	4	
玉川	3	★3
朝日	4	2
拝島東1	6	2
拝島	7	6
事業所	15	★17
直属	8	7
合計	82	53

# 分会総会を盛り上げて 労災保険加入などを話題に春一番拡大を成功させよう



分会税金相談日で立川南分会に加入者紹介あり。分会目標達成が確実となる

**所属分会の総会日程を確認  
分会・群で参加を呼び掛けよう**

3月は各分会で総会兼保険証交付説明会(分会により別日程の場合あり)が開催されます。総会では年間の活動総括と新年度の活動方針を仲間と話し合う大切な機会です。所属分会の総会日程を確認して声を掛け合って大勢の参加で会場を盛り上げましょう。また東

## 2014年 分会総会兼保険証交付説明会 日程

分会	日	時	場所
砂川	3/11(火)	午後7:30~	(総会)
	3/29(土)	午後7:00~	(保険証交付)
けやき	3/29(土)	午後7:00~	砂川学習館
高松	3/29(土)	午後7:30~	高松会館
国立	3/26(水)	午後7:00~	多摩教育センター鑑賞室
立川南	3/29(土)	午後7:00~	多摩教育センター201号室
富士見	3/28(金)	午後7:00~	富士塚公園内 西立川児童会館
昭島中央	3/27(木)	午後7:00~	武蔵野会館
玉川	3/27(木)	午後7:00~	玉川分会センター
朝日	3/27(木)	午後7:00~	朝日分会センター
拝島東1	3/29(土)	午後7:00~	拝島東一分会センター
拝島	3/9(日)	午後5:00~	(総会)
	3/29(土)	午後6:00~	(保険証交付)

3月末まで組合の仲間を増やす春一番拡大行動に取組んでいきます。統一行動日には分会行動センターに集まり目標達成に向けて訪問・紹介行動を上げましょう。この時期は4月の新規現場入場に向けた労災保険加入の要求が高まる時期です。現場の仲間や労災保険加入に悩んでいる方がいましたら東京土建多摩西部支部をご紹介ください。労災保険の新規加入は随時、受け付けています。組合加入の輪を広げましょう。すでに労災保険に加入している方には労災保険更新のご案内を別途、送付させていただきます。事業所と一人親方で日程が違いますのでご注意ください。

**税金相談と連動で拡大前進  
3月は労災保険加入を話題に**

3月末まで組合の仲間を増やす春一番拡大行動に取組んでいきます。統一行動日には分会行動センターに集まり目標達成に向けて訪問・紹介行動を上げましょう。この時期は4月の新規現場入場に向けた労災保険加入の要求が高まる時期です。現場の仲間や労災保険加入に悩んでいる方がいましたら東京土建多摩西部支部をご紹介ください。労災保険の新規加入は随時、受け付けています。組合加入の輪を広げましょう。すでに労災保険に加入している方には労災保険更新のご案内を別途、送付させていただきます。事業所と一人親方で日程が違いますのでご注意ください。



4月からは紫色のパンプセット

## 春一番拡大行動日

3月 12日(水)、13日(木)  
19日(水)、20日(木)



分会の税金相談受付日では主婦の会も手伝って相談者に未加入者紹介を訴えました

# 労災保険年度更新をお忘れなく

新規加入は随時受付中！ 労災加入は組合へ

### 【事業所労災・雇用保険更新受付】

- 第1ブロック(砂川・けやき・高松) 4月21日(月)
- 第2ブロック(国立・立川南・富士見) 4月22日(火)
- 第3ブロック(昭島中央・玉川・朝日) 4月23日(水)
- 第4ブロック(拝島東第1・拝島) 4月24日(木)
- 事業所・直属は 4月25日(金)
- ※受付時間:午前10時~午後3時(昼休憩除く)

### 【一人親方労災年度更新夜間受付】

- 3月26日(水)~27日(木)の2日間
- ※受付時間:午後6時~8時
- ※事業所・一人親方とも対象者にはご案内を発送します。

社会保険加入も  
東京土建へ

### 鉄骨作業主任者講習を支部会館で開催

とき 2014年4月26日(土)、27日(日)の2日間講習  
費用 11,000円と証明写真1枚が必要

★受講申込受付中★



鉄骨作業主任者講習もやるよ

家庭用ゲーム機プレイステーション4が好調な売上げという話を同僚から聞いたので調べてみた。既に5百万台以上で3のときより売れているらしい。いわゆるテレビゲームから離れていぶんとなるが、ファミコン世代である私には、ちょっと嬉しくなる話題。当時はゲームの暴力表現が子供の凶暴性を高めるとマスコミからの批判があり、チャンバラで遊んでいた世代に批判されることではないと反感を抱いていたことを思い出す。最近のゲームというスマホと呼ばれる多機能携帯電話のコンテンツゲームが普及している。小学生の姪っ子も器用に画面を操作していた。ネットを活用した双方向性もあり、その普及からゲーム人口自体は増えているようだ▼プレイステーション4の最大のウリはネットを通じてプレイ状況などを配信、ソフトを共有することができるところだ。かつてゲームセンターは他人のプレイを見たり、見られたりと社交の場であった。家庭用テレビゲームは友達とソフトを交換したり、家に集まったりするのが楽しかった。この社交性がネットの世界で仮想的に構築されるわけだ。ずいぶん進歩したものだが▼かつて暴力表現を批判されたテレビゲーム。最近では集団的自衛権や安全保障法案など戦争をするための話題ばかり。現実世界のほうが暴力的だ。